

LUIS CAÑÓN M.

LA CRISIS

**CUATRO AÑOS A BORDO
DEL GOBIERNO DE SAMPER**

PLANETA



Luis Cañón M., periodista bogotano, trabajó en la redacción del diario *El Tiempo*, de la capital. Allí se desempeñó como Reportero Nacional, Reportero de la Unidad Investigativa, Jefe de Corresponsales en Medellín, Subeditor Nacional y Editor Judicial. Trabajó igualmente en el periódico *El País de Cali*, en donde fue Jefe de Redacción y, tiempo después, Editor General. De allí pasó al diario *El Espectador*, en Bogotá, en donde trabaja actualmente como Editor General.

Ha sido invitado como conferencista de temas relacionados con el periodismo a la Universidad de la Paz, en Centroamérica, al Ciespal, en Ecuador, y al Parlamento Europeo, en Bruselas.

Fue corresponsal en Colombia del semanario *Época de Italia*. Participó, además, como guionista y periodista invitado en el documental *Planeta prohibido, armas y drogas*, con 20 horas de televisión de la RAI de Italia. Participó, también, en el programa *Los desafíos de la prensa escrita en Estados Unidos*.

Catedrático en las áreas de Redacción e Investigación Periodística, y director de Seminarios de Grado en la Facultad de Periodismo de la Universidad de la Sabana, de Bogotá.

Es autor de otros tres libros: *Historia del narcoterrorismo* (Planeta, México, 1990), *El Patrón* (Planeta, Colombia, 1993), y *Peregrinos del Sida* (Planeta Colombia, 1995).

ÍNDICE

1. HASTA LA TUMBA	13
2. GRABACIONES EXPLOSIVAS	23
3. AGRIA VICTORIA	57
4. LA PUNTA DEL ICEBERG	73
5. LA CARTA	89
6. EL PEQUEÑO EMPERADOR	105
7. CRUCE DE ESPADAS	121
8. MÁS PICOTAZOS	141
9. UN RESPIRO	159
10. «A MIS ESPALDAS»	183
11. UNA SEMANA DIVERTIDA	195
12. ¡MAMOLA!	213
13. «SON CALUMNIAS DE ANDRÉS»	235
14. DISPAROS	259
15. CITA EN CHARLOTTE	273
16. MAGNICIDIO	289
17. ENERO NEGRO	319
18. EL ELEFANTE	349
19. «AQUÍ ME QUEDO»	375

20. CONTACTO EN LA HABANA	403
21. COSAS TERRIBLES	429
22. DIOS Y DIABLO	457
23. LA DESPEDIDA	473
NOTAS.....	493
ÍNDICE ONOMÁSTICO	515

El embajador americano le dijo a la Canciller de Colombia: “Le hago entrega oficial de esta cinta al gobierno de Colombia, es un asunto muy grave. El gobierno de Estados Unidos no sabe bien qué debe hacer”.

“Ernesto –le dijo Alberto Giraldo, según su versión, al candidato liberal de Colombia–, yo quisiera que se abriera la tierra y me tragara. Vine sólo a decirle que le juro que jamás voy a decir nada contra usted, de mi boca no saldrá una palabra en su contra”.

“No podemos dejar que el Presidente se hunda; si eso ocurre se va a hundir el país”, le decía la compañera de Miguel Rodríguez al Comando Especial que los acababa de capturar.

Tras la reunión con el Secretario General de la OEA en Cartagena, en el marco de la Cumbre de Ministros de Comercio Exterior del hemisferio, Ernesto Samper le dijo a su esposa y a uno de sus asesores: “Ahora sí me quedé solo”.

Robert Gelbard le aseguró a sus colegas en el Departamento de Estado: “La cancelación de la visa a Samper le significa su muerte política en Colombia”.



9 789586 146654